



Appel à l'impression 3D de protecteurs d'oreilles

AKTUALITÉS

ASSOCIATIONS

Freitag, 1. mai 2020

Appel à l'impression 3D de protecteurs d'oreilles

Pour accompagner les personnes en première ligne de la crise sanitaire du covid-19, un nouvel accessoire a fait son apparition : le protecteur d'oreilles. La Ville lance un appel aux bonnes volontés.



Depuis le début de la crise sanitaire liée au covid-19, de nombreux bénévoles se sont engagés dans la fabrication de matériel de protection en situation de pénurie. La Ville coordonne la production et la distribution de ces équipements en collaboration avec l'association vélizienne [Isylab](#) membre de la communauté des Makers (mouvement international spécialiste du Do It Yourself - Faire soi-même). Après les masques, visières, surchaussures ou surblouses, un nouvel objet peut faciliter la vie des personnes exposées au virus. Le protecteur d'oreilles aussi appelé sauve-oreilles, soulage les professionnels obligés de porter des masques pendant de longues heures.

Le dispositif permet d'accrocher les masques derrière la tête et non derrière les oreilles. La longueur, la pression et le frottement exercés par les élastiques derrière les oreilles peut entraîner une gêne. L'accessoire peut être réalisé à l'aide d'une imprimante 3D. Plusieurs modèles existent, nous avons retenu le plus plat et le plus simple pour utiliser le moins de matière première possible. Si vous possédez le matériel pour le réaliser vous pouvez vous rapprocher d'Olivier Poneau adjoint au maire chargé de la vie associative, pour récupérer le fichier de création (olivierponeau@velizy-villacoublay.fr).